
 

 

Procès-verbal de la séance du conseil d’administration – jeudi 17/06/2021 
 

Date de transmission de la convocation : 07/06/2021 

1
ère

 convocation : oui 

2
nde

 convocation : non 

Président : Amaury VINCENT – Principal 

Secrétaire de séance : Amaëlle LARGEAUD – AED 

Quorum : atteint – 17 membres 

Début de la séance : 18h05 

 

 

            RUBRIQUE I.              Activités Pédagogiques & éducatives  

 

Introduction                                                                                                                                          M. Vincent                                      
M. le principal accueille les membres du CA. 

Ajout à l’ordre du  jour :  

- modification des modalités de fonctionnement du CVC 

- convention s : BlobSVT, le feuilleton des Inco. 

- Concession de logement 

 

Approbation du PV du CA du 30/03/2021 

 

1. Question / Point abordé                                                                                                              M. Vincent                                      
 

 Enoncé de la question ou du sujet abordé 
Rentrée 2021 : Point sur la rentrée – Effectifs, classes etc.  
 

 Présentation / contexte  
L’effectif de la rentrée 2021 est détaillé Annexe 1. 

Le collège accueillera 15 divisions avec un effectif /classe plus conséquent en 5
ème

 . 

 

L’organisation de fin d’année est détaillé Annexe 2 : 

Les familles ont été informées des dispositions prise pour l’accueil des élèves à la fin de l’année scolaire.  

Le calendrier de la rentrée 2021 est également communiqué sur le site du collège.  

. 

 Commentaires / débat  
 

 Résultats du vote (le cas échéant) => Pas de vote. 
 
Nombres de votants =  PAS DE VOTE  

 

2. Question / Point abordé                                                                                                              M. Vincent                                      
 

 Enoncé de la question ou du sujet abordé 
Bilan des actions et projets 2020/2021 – Annexe 3 – PAA 
 

 Présentation / contexte  
Malgré le contexte sanitaire, beaucoup de projets ont pu se dérouler. Ils sont énumérés au regard des parcours 

éducatifs dans le Programme Annuel des Actions (PAA). Ils ont touché toutes les disciplines et toutes classes. 

Une présentation du fonctionnement du CVC est du travail des commissions est réalisée par Mme Delmas. 

Investissement global pour les projets : 3424,60 €  
 

 Commentaires / débat  
 

 Résultats du vote (le cas échéant) => Pas de vote. 
 

Nombres de votants =  PAS DE VOTE 
 

 

 

 

 

 



 

3. Question / Point abordé                                                                                                              M. Vincent                                      
 

 Enoncé de la question ou du sujet abordé 
Projets 2021/2022  
 

 Présentation / contexte  
Les projets 2021-2022 sont présentés par les porteurs de projet ou M. Vincent. – Annexe 4 

Ils seront ajoutés au PAA 201/2022 disponible sur le site du  collège dans le courant de la rentrée. 

 

 Commentaires / débat  
 

 Résultats du vote (le cas échéant)  => Pas de vote. 
Nombres de votants =  0                   Contre =  0                   Abstentions =   0                   Pour =  0 

 

4. Question / Point abordé                                                                                                              Mme Delmas                                      
 

 Enoncé de la question ou du sujet abordé 
Modification du règlement intérieur 
 

 Présentation / contexte  
La modification touche 

 la tenue vestimentaire des élèves, l’utilisation du téléphone portable et le conseil de discipline – Annexe 5 

 

 Commentaires / débat  
L’utilisation du portable est interdite au collège. Elle est autorisée sur le temps pédagogique après que 

l’enseignant ait donné son autorisation. En aucun cas, il s’agit de changer les bonnes habitudes qui sont déjà 

prises par les parents et les élèves : le portable peut continuer à rester au domicile, l’établissement possède tous 

les outils numériques nécessaires en cas de besoin. 

La discussion sur la tenue vestimentaire ouvre le débat sur l’utilisation des vestiaires par les élèves à la rentrée. 

Pour l’heure seul le protocole sanitaire qui sera éventuellement mis à jour à cette période pourra définir les 

modalités d’usage (ou non) des vestiaires en EPS.  

 

 Résultats du vote (le cas échéant)   
Nombres de votants =  17                   Contre =  0                   Abstentions =   0                   Pour =  17 

 

 

5. Question / Point abordé                                                                                                              Mme Delmas                                      
 

 Enoncé de la question ou du sujet abordé 
Modification du fonctionnement du CVC 
 

 Présentation / contexte  
La modification touche le nombre des membres  – Annexe 6  

 Commentaires / débat  
35 membres : 26 élus dont 17 issus des délégués de classe (titulaires + suppléants) + 9 élèves du FSE. 

La commission développement durable s’étoffe avec au moins 8 élèves éco-délégués répartis sur les 4 niveaux.  

 

Résultats du vote (le cas échéant)   
Nombres de votants =  17                   Contre =  0                   Abstentions =   0                   Pour =  17 

 
 

 



 

            RUBRIQUE II.              Vie budgétaire et financière  

 

1. . Question / Point abordé                                                                                                        Mme Pouilloux                                      
 

 Enoncé de la question ou du sujet abordé 
Conventions 

 Présentation / contexte  
Dispositif d’apprentissage – CFA/Collège  
Télépaiement 
Exposition pour la semaine des sciences SVT 
Le Feuilleton des inco.  

 

 Commentaires / débat  
 

 Résultats du vote (le cas échéant).=> 1 vote pour chaque convention  
Nombres de votants =  17                   Contre =  0                   Abstentions =   0                   Pour =  17 

 
2. Question / Point abordé                                                                                                          Mme Pouilloux                                    

 

 Enoncé de la question ou du sujet abordé 
Concession de logement . 
 

 Présentation / contexte  
Mise en location du logement du chef d’établissement.   
 

 Commentaires / débat  
 

 Résultats du vote (le cas échéant)  
Nombres de votants =  17                   Contre =  0                   Abstentions =   0                   Pour =  17 

 

3. Question / Point abordé                                                                                                          Mme Pouilloux                                      
 

 Enoncé de la question ou du sujet abordé 
Marchés 

 Présentation / contexte  
Maintenance des extincteurs. 
Surgelés 

 

 Commentaires / débat 
 

 Résultats du vote (le cas échéant).=> 1 vote pour chaque reconduction 
Nombres de votants =  17                   Contre =  0                   Abstentions =   0                   Pour =  17 

 

4. Question / Point abordé                                                                                                         Mme Pouilloux                                      
 

 Enoncé de la question ou du sujet abordé 
Dégradation – Contrat de dératisation  
 

 Présentation / contexte  
5€ le remplacement ou la dégradation pour la carte de self. 
Perte de livre ou dégradation dans l’établissement : coût du remplacement.  
 

 Commentaires / débat  
 

 Résultats du vote (le cas échéant) => 1 vote pour chaque 
Nombres de votants =  17                   Contre =  0                   Abstentions =   0                   Pour =  17 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

5. Question / Point abordé                                                                                                          Mme Landré                                      
 

 Enoncé de la question ou du sujet abordé 
Ventilation et prélèvements  
 

 Présentation / contexte  
Ventilation : 600€ pour les carnets de correspondance 
Prélèvement sur fonds de réserve : 1500€- Remplacement des rayonnages – Restauration scolaire 
2500€ - Rénovation de la Vie Scolaire – 500€ - Ajustement pour la maintenance.  
 

 Commentaires / débat  
La question de l’isolation des bâtiments est abordée et reste en suspens face aux pertes énergétiques 
importantes. Le projet est discuté avec le Département. 
 

 Résultats du vote (le cas échéant) => 1 vote pour la ventilation et le prélèvement. 
Nombres de votants =  17                   Contre =  0                   Abstentions =   0                   Pour =  17 
 
 

            RUBRIQUE III.              Questions diverses  

 

 . Question / Point abordé                                                                                                        M. Vincent                                      
 

 Enoncé de la question ou du sujet abordé 
Pourquoi les élèves n’ont-ils de manuels scolaires, notamment pour ceux qui n’ont pas 
d’ordinateur ou de tablette numérique ?  
 
 

 Commentaires / débat  
Pas de manuels scolaires pour 2 raisons :  

1) La volonté d’allègement des sacs des élèves 

2) Le choix pédagogique des équipes qui ne souhaitent pas s’appuyer sur des manuels dont les propositions 

pédagogiques ne leur correspond pas ; sans parler de l’obsolescence liée à l’évolution des programmes 

Les élèves qui ne bénéficient pas d’ordinateur peuvent se voir prêter une tablette notamment pendant les périodes 

de distanciel mais pas seulement, en en faisant la demande au collège. 

 
 

Tous les points à l’ordre du jour ayant été traités, Monsieur le Principal clôt la séance à 19h45. 



 

Annexe 1 : Effectifs  2021. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Annexe 2 : Organisation de fin d’année et rentrée 2021. 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Annexe 3 : PAA 2020-2021. 

 



Annexe 4 : Projets  2021/2022. 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Annexe 5 : Modification du RI. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Annexe 6 : Fonctionnement du CVC. 

 


